

## Procès verbal

## Conseil d'école

# 1<sup>er</sup> novembre 2018

#### 1. Overture de la réunion à 17h59

Présentes:

Marie-eve blais

Élaine durocher

Cheryl cokes

Lindsay shock

Audrey st-pierre

Céline Von Engelhardt

Kathy mossop

Mme Sonia(enseignante)

Mme Sarah(enseignante)

Absentes:

Julie bélisle

Sandra burr

2. Visiteur: Aucun visiteur.

#### 3. Lecture du Traité

Nous aimerions profiter de l'occasion pour reconnaître que l'école Saint-Christophe est établie sur les territoires traditionnels des Premières nations signataire du Traité 6 ainsi que sur les territoires de la Nation Métis de l'Alberta Zone 2.

4. Approbation de l'ordre du jour du 1 novembre 2018.

Proposé par: Céline Von Engelhardt Appuyée par: Élaine Durocher

5. Approbation du procès-verbal du Comité d'école du 4 octobre 2018

Proposé par : Céline Von Engelhardt

Appuyé par : Cheryl Cokes

6. Parole au Visiteur: aucun visiteur

## 7. Mot de la Présidente

La présidente est absente pour cette réunion, mais a fait parvenir à la vice-présidente quelques information sur le 31e colloque annuel qui aura lieu à La Cité francophone d'Edmotnon le samedi 17 novembre 2018. Le thème de se colloque est: Famille, école, Travail: Comment trouver l'équilibre ?.

#### 8. Mot de la directrice

La directrice a annoncé que Mme Francine, l'enseignante de 3e, 4e et 5e année, est présentement en congé de maladie suite à une opération. Mme Sarah a pris le relais pour la plupart des cours et Mme Diane a aussi une partie des cours comme art et anglais.

La directrice propose que l'on publie les procès-verbaux du conseil de parents et de la SPEF sur le site Internet de l'école par souci de transparence. Les procès-verbaux devront être approuvés par le conseil d'école et la SPEF avant d'être publiés.

Mme La directrice nous a aussi parlé de situation problématique durant la récréation. Plusieurs problèmes comme des paroles blessantes, des coups et des mauvaise habitude ont été remarqué auprès des enfants. La directrice a rencontrer les enseignantes plusieurs fois déjà pour essayer de contrer le problème et d'améliorer la situation. À court terme les enseignantes et la directrice vont parler aux enfants, essayer de leur expliquer leur comportement. À long terme, les enseignantes et la directrice mettent sur pied de nouvelles règles et des méthodes de résolution de problème sur pied pour aider les enfants. Ils veulent aussi implenter des Ambassadeurs. Chaque enfant aura la chance de pouvoir être un ambassadeur et d'aider les autres enfants dans la résolution de problème. Des ateliers sur la maîtrise de soi vont aussi être implantés à l'école.

#### 9. Mot de la représentante des enseignants

Mme Sonia nous a parlé du budget de classe pour pouvoir gâter les enfants.

## 10. Mot de Mme Sarah(ISC)

Mme Sarah nous a parlé du projet du Jour du Souvenir. Les enfants ont fait une oeuvre collective pour les Mess millitaire. Elle nous a aussi parlé de plusieurs futurs possibles projets comme la semaine de l'intimidation où des ateliers d'impact vont être créés pour propager la bonne parole et les bons geste et aussi du projet de Noël. Plusieurs idées ont été lancées comme des ateliers de cuisine, des cartes de Noël faites par les enfants et des chants. Un marché de Noël aura surement lieu durant le mois de décembre.

## 11. Varia

- a. Nous avons commencé à regarder pour des idées d'activités à faire avec les enfants comme la natation, les quilles, le patin, la dance, etc. Plusieurs personnes se sont portées volontaires pour collecter les informations nécéssaires pour chaque activité.
- b. Les enseignantes organiseront plusieurs activités pour les enfants comme une journée pyjama, le déjeuner pyjama et aussi un diner de Noël. Toute aide sera acceptée.
- c.Il y a présentement beaucoup d'art visuel durant les cours. Le deuxième segment portera un peu plus sur l'art dramatique. Pour le troisième segment, il serait interressant d'avoir de la musique. Malheureusement, l'école n'a pas d'enseignant pour donner des cours de musique aux enfants. Plusieurs options ont été discutées comme un partenariat avec une autre école ou encore faire venir une compagnie d'Edmonton qui pourrait donner des ateliers aux enfants.
- d. Les enseignants demandent aux parents de donner de vieilles décorations de Noël pour pouvoir décorer l'école.
- 12. Prochaine rencontre aura lieu le 6 décembre 2018 à 18h00.

13. levée de la réunion à 19h06 Proposé par: Élaine Durocher Appuyé par: Cheryl Cokes